

## Friedenslichtaktion der Feuerwehrjugend

**Auch heuer brachte die Feuerwehrjugend den Frieden ins Haus...**



Am 24. Dezember rückte die Feuerwehrjugend mit ihrem Betreuer Sebastian Brandstetter wieder aus um das Friedenslicht in alle Häuser zu bringen.

Um einen einheitlichen Auftritt unserer jüngsten zu gewährleisten wurden Hauben und Jacken angeschafft. Die Kameraden waren begeistert, da Sie nun noch stärker ihre Gemeinschaft zum Ausdruck bringen können.

- 



-



•



•



24.12.2016 17:02 von Ronald Riepert